

Thurgauer Cup 2014

70 Armbrustschützinnen und Armbrustschützen haben am Cup 2014 teilgenommen. Dies sind drei Schützinnen und Schützen mehr als 2013. Super genial, die Teilnehmerzahl ist seit Jahren wieder einmal gestiegen. Darum konnten wir dieses Jahr wieder mit neun Achtertableau's starten.

Bei allen Funktionären in den Sektionen, welche sich für den TASV – CUP einsetzen, möchte ich mich an dieser Stelle ganz herzlich bedanken, macht weiter so, vielleicht können wir die 80er Marke wieder einmal knacken.

Buhwil-Neukirch	13	TeilnehmerInnen	(+/- 0)	
Bürglen	7	TeilnehmerInnen	(- 2)	
Frauenfeld	15	TeilnehmerInnen	(+ 1)	Bravo!!!
Neuwilen	8	TeilnehmerInnen	(+ 4)	Super!!!
Romanshorn	6	TeilnehmerInnen	(- 2)	
Sulgen	10	TeilnehmerInnen	(+0)	
Berg	11	TeilnehmerInnen	(+ 2)	Bravo!!!

64 (+ 5) Schützinnen und Schützen nahmen in der Kategorie Elite und 6 (- 2) im Nachwuchsalter am Cup teil.

Die Resultatmeldungen erfolgten pünktlich und korrekt. Dadurch konnten die Zwischenranglisten jeweils schon nach kurzer Zeit per Mail zugestellt und dank der Mitarbeit von Iwan Eberhart im Internet abgerufen werden. Ganz herzlichen Dank an dieser Stelle an Iwan Eberhart für seine geleistete Arbeit.

Der Cup – Final wurde gleich im Anschluss an den Final der Nachwuchs – GM in Buhwil-Neukirch durchgeführt. 9 Finalistinnen und Finalisten, darunter auch ein Veteran, traten zum Wettkampf an. Je zwei Finalisten kamen aus den Sektionen Neuwilen, Frauenfeld und Berg und je ein Finalist aus den Sektionen Buhwil-Neukirch, Bürglen und Romanshorn. Sulgen war leider nicht am Final vertreten.

Bei sonnigem Wetter mit leichtem Föhn und 20 °C kämpften die neun Finalteilnehmerinnen und Teilnehmer im kommandierten Final unter der Leitung von Markus Schönholzer um jeden Punkt.

Bruno Inauen zeigte bereits beim Zwischenresultat, dass er in Höchstform schoss, er sicherte sich ein Polster von zwei Punkten gegenüber der Konkurrenz. In der zweiten Schusshälfte drehte Carmen Odermatt aus Berg und Willi Wegmann auch Frauenfeld voll auf, sie und er konnten den Vorsprung von Bruno Inauen aber nicht mehr wettmachen, sicherten sich damit aber hinter Bruno Inauen mit 95 Punkten, den 2. Rang mit 94 Punkten und den 3. Rang mit 93 Punkten.

Der Thurgauer Cup-Final 2014 wurde mit folgenden Ergebnissen abgeschlossen:

1. Rang	Bruno Inauen	Neuwilen	95	Punkte
2. Rang	Carmen Odermatt	Berg	94	Punkte
3. Rang	Willi Wegmann	Frauenfeld	93	Punkte
4. Rang	Peter Schönholzer	Buhwil-Neukirch	92	Punkte
5. Rang	Werner Schönholzer	Bürglen	89	Punkte
6. Rang	Hansjörg Michel	Romanshorn	88	Punkte
7. Rang	Richard Wagner	Frauenfeld	87	Punkte (Vorrunden 94/95)
8. Rang	Urs Lattmann	Berg	87	Punkte (Vorrunden 94/91)
9. Rang	Thomas Bösch	Neuwilen	86	Punkte



Ich danke Allen, welche zum Gelingen dieses Wettkampfes beigetragen haben, ganz besonders den Cupverantwortlichen der Sektionen.

Ich wünsche mir und dies sollte auch euer Ziel sein, dass im 2015 wiederum alle Sektionen voll und ganz (auch mit möglichst viel selbst spannenden Nachwuchsschützinnen und Schützen) mitmachen, damit wir die Teilnehmerinnen und Teilnehmerzahl erneut steigern können und hoffentlich so wieder mit dem vollen Tableau schiessen, was wiederum bedeuten würde, dass 10 Schützinnen und Schützen den kommandierten Final schiessen würden.

Das Ziel lautet: 80 Teilnehmerinnen und Teilnehmer im Cup 2015!!!

Istighofen, im Dezember 2014
TASV – CUP – Leiterin
Carmen Odermatt